

# *Destaca Canciller cubano el uso de medicamentos de producción nacional contra la COVID-19*

---



La Habana, 15 agosto (RHC) El canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla destacó hoy en su cuenta de Twitter que de los 16 medicamentos utilizados en el país contra la COVID-19, 13 son de producción nacional.

De los 16 medicamentos que componen el protocolo de #Cuba contra la #COVID19, 13 son de producción nacional, incluidos 7 innovadores, escribió Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba.

Nuestra biotecnología ha contribuido a disminuir los pacientes graves y críticos. A pesar de ello, la prevención sigue siendo la principal vacuna”, concluyó el mensaje en su red social.(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/231699-destaca-canciller-cubano-el-uso-de-medicamentos-de-produccion-nacional-contr-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**